
 
 

COMITATO CONSULTIVO MISTO ASL BR – ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI 

VERBALE N. 20 del 25/10/2021 

Alle ore 17 del giorno 25/10/20219, nella sala riunioni della ASL Brindisi in via Napoli, si riunisce 

l’Assemblea delle Associazioni del CCM ASL BR con il seguente ordine del giorno:  

1. contributo delle Associazioni all'aggiornamento della Carta dei Servizi Oncologici; 

2. attività del CCM rimaste in sospeso causa COVID; 

3. ripresa delle attività di volontariato presso i presidi della ASL BR; 

4. condivisione iniziative; 

5. varie ed eventuali. 
 

Sono presenti 15 associazioni accreditate, oltre all’associazione ANGSA, non accreditata, ma 

invitata a partecipare. In rappresentanza della ASL BR è presente e la Dott.ssa Ida Santoro. 

Il presidente Flavio Dipietrangelo chiama a fungere da segretario il Sig. Ugo Calò, rappresentante 

dell’AVPC di Mesagne. 

Alcune associazioni condividono le proprie iniziative pubbliche in corso, invitando alla 

partecipazione i vari rappresentanti presenti.  

Inoltre, il Direttore Sanitario Dott. Gigliobianco, di passaggio per un saluto, conferma la possibilità 

di ripresa delle attività di volontariato presso i presidi della ASL BR, previo accordo con i direttori 

delle UU.OO. e utilizzo dei dispositivi di protezione. 

In merito alle attività rimaste in sospeso, si stabilisce di fissare un appuntamento con la Direzione 

Generale al fine di condividere il documento predisposto dalla sig.ra Di Giulio e dal sig. Sbano in 

merito ai piani terapeutici. Proprio quest’ultimo problema è l’argomento al punto 2 all’ordine del 

giorno: la sig.ra Di Giulio e il sig. Sbano hanno predisposto una relazione da presentare alle 

Direzioni Generale e Sanitaria chiedendo che sia lo stesso medico specialista che redige il piano 

terapeutico a dare appuntamento per il rinnovo del piano attraverso agende criptate dedicate ai 

rinnovi e gestite dal personale ASL degli ambulatori specialistici interessati. L’obiettivo è evitare 

ritardi e migliorare il servizio per pazienti per i quali è già previsto un controllo periodico. 

In merito alla Carta dei Servizi Oncologici, la Dott.ssa Santoro spiega la necessità di aggiornare il 

documento, prodotto nel 2011 con la collaborazione attiva delle associazioni del CCM, e illustra le 

parti che devono essere sostituite o integrate a cura dei referenti delle associazioni che si 

occupano di oncologia. 

 

Alle ore 18.30 non essendoci null'altro da discutere si dichiara chiusa la riunione. 
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